

EDITORIAL IMEF

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, A.C. (IMEF) tiene como visión ser la organización líder en asociar, desarrollar y representar a los profesionales en finanzas, con un enfoque integral y compromiso social.

Desde su origen, el trabajo de la Fundación de Investigación del IMEF, tiene como objetivo promover, generar y difundir la investigación financiera en México, en beneficio de la misma Institución, de sus socios y de toda la comunidad financiera y social en México.

El impulso estratégico de estas iniciativas es la alta correlación entre inversión en ciencia y tecnología con el crecimiento, desarrollo y bienestar económico y social de un País.

Para el IMEF es de especial reflexión y ocupación la inversión en ciencia y tecnología que lleva a cabo nuestro País. Acorde al reporte de la OCDE sobre indicadores seleccionados, se observa que nuestro País invierte tan sólo el 0.49% del PIB en ciencia y tecnología, mientras que economías como EEUU, Canadá, Alemania, Japón, Reino Unido y Francia, entre otros, lo hacen en alrededor de un 2.0% de su PIB.

Lo anterior, aunado al tamaño relativo de nuestra economía, hace que la inversión per cápita en el rubro de ciencia y tecnología sea sensiblemente mayor en las economías antes mencionadas, ya que por ejemplo, dicha inversión per cápita es cerca de 22 veces mayor en EEUU comparado con México.

También llama la atención que en países desarrollados la inversión en ciencia y tecnología es financiada en términos generales en un tercio por el gobierno y el resto por la industria y otros agentes económicos, mientras que en México la mayor parte proviene del Estado.

En este contexto, presentamos con orgullo nuestro Número 1 Volumen 7 de la Revista Mexicana de Economía y Finanzas (REMEF), congruente con nuestra visión, misión y objetivos del IMEF y su Fundación de Investigación.

Deseamos dejar en claro que con el nuevo lanzamiento del REMEF en el semestre de Julio a Diciembre del 2011, establecimos el Número 1 Volumen 6 y dado la periodicidad del mismo (semestral), durante el año de 2011 (Volumen 6) únicamente se editó el Número referido y con ello la secuencia continúa ordenada y lógicamente con este Número 1 Volumen 7 y en el segundo semestre del 2012 contaremos con el Número 2 Volumen 7.

La Fundación de Investigación del IMEF continuará e incrementará sus actividades para cumplir sus objetivos, en lo particular con el desarrollo de contenidos en libros diferenciados y especializados, su XXVIII Premio de Investigación Financiera IMEF - Ernst & Young, su II Congreso de Investigación Financiera IMEF y los Números comprometidos del REMEF, entre otros.

Nuestro profundo agradecimiento al Comité Ejecutivo del REMEF, a los Editores, a los Autores, a los Árbitros y en general a todos los involucrados para presentar este nuevo Número, mismo que enriquece e incrementa el acervo financiero en México.

C.P.C. Sergio F. Ruiz Olloqui Vargas
Presidente de la Fundación de Investigación del IMEF